LA INCINSA GRAFICA Miercoles 27 Oct., 1976



-Foto de LA PRENSA, por Flores G. CONGRESO MEDICO. Cerca de 500 profesionales se esperan en el XXII Congreso Médico Nacional que se realizará del primero al cuatro de diciembre próximo en San Salvador. Informan miembros del Comité Organizador, doctores Godofredo Renderos, Enrique Parada, Raúl Melchor, René Meza Sandoval.

De Santa Ana

Creen en Guatemala a acusado en muerte de estudiante Ortiz

(Santa Ana). Se cree que a territorio guatemalteco—según la Policía—, huyó Rafael Calderón, señalado autor de homicidio en el estudiante César Alfredo Ortiz de 18 años. Testigos han declarado al Juez Primero de Paz de Candelaria de la Frontera, señor Marco Tulio Figueroa, que viarona Calderón disparar a um grano de ióvenes espando vieron a Calderón disparar a un grupo de jóvenes, cayendo uno de ellos gravemente herido

de la sien izquierda, quien murió instantáneamente e identificado como César Alfredo Ortiz.

La tragedia se registró como —— Pasa a la página 47 ——

tragedia se registró como -Peligra destrucción de fauna previene director Zoológico

Preocupación por la destrucción gradual y progresiva Preocupación por la destrucción gradual y progresiva de la vida silvestre de nuestro país, externa el director del Parque Zoológico Nacional y Jardín Botánico, arquitecto Carlos Hidalgo. "Irracional es la venta de animales nativos que están en peligro de extinción, pues diariamente vemos cómo en paseos, calles mercados y en eficiones se vendos cómo en paseos, calles, mercados y en oficinas se venden pájaros, ardillas, cusucos, tortu-

en general a que se abstenga de la protección de tales recursos, comprar animales silvestres, los cuales no soportan en su mayor nuestro patrimonio natural.

pagaros, ardinas, cusucos, totupagaros, ardinas, cusucos, totupagas y otras especies que representan lo propio de nuestra fauna", explica.

explica.

múmero el cautiverio ni su domesticación; pide también que con la seriedad del caso se establezca la legislación que permita, a las ins-Por otra parte, incita al público tituciones encargadas de velar por

Hallan muertos a dos guardias en cuartel general antenoche

Los guardias nacionales Ricardo Tejada Murillo, de 24 años y Armando Rivas Mena, de 22, fueron encontrados muertos antenoche, con sendos balazos alojados en la cabeza, en los baños del edificio del cuartel general. De acuerdo con los informes obtenidos por el Juez Quinto de Paz de San Salvador doctor Manuel Antanio, Diaz Pinada los des San Salvador, doctor Manuel Antonio Díaz Pineda, los dos

San Salvador, doctor Manuel agentes se suicidaron a eso de las once y 45 minutos, con sus respectivos fusiles G-3, luego de gozar de sus respectivas licencias, según lo expresado por la dirección del cuerpo.

El primero en ingresar al baño. se informó, fue Rivas Mena, quien se aplicó el tiro por la garganta;

sucesos de anoche

Urgese tecnología en Congreso Avicultura

Sólo mediante el uso racional de la tecnología moderna es posible producir con eficiencia, y al hacerlo, se derivan todos los beneficios que cabe esperar de un régimen de libre empresa".

Tal lo expresó el licenciado Eduardo Palomo Castillo, presidente de la Asociación de Avicultores de El Salvador, al inaugurarse anoche el Segundo Congreso de Avicultura de Centro América y Panamá, en el Hotel Camino Real.

El evento fue inaugurado por el presi-

De Cuscatlán Muere escolar cerca de San Martín

Cojute seque. El estudiante José Nelson Moz Mejía, de 15 años, Neison Moz Mejia, de la anos, murio antinoche en el hospital Rosales de San Salvador, de golpes que recibió al volcar un pickup, cerca de San Martín.

Según los informes, Moz Mejia se conducía en la cama del pickup confusido por Evancieso Sán.

up conducido por Francisco Sán-chez Pérez quien a la altura de Pasa a la página 47 —



o de LA PRENSA, por Riv —Foto de LA PRENSA, por Jivera MURIO. Cojutepeque. Monor José Nelson Moz Mejía, de 15 años murió en el Rosales de golypes que recibió al volcar un pick up cerca de San Martín.

dente de la república, coronel Arturo Armando Molina, con la presencia del presidente de la Asamblea Nacional Legislativa, Dr. Rubén Alfonso Rodríguez; el presidente de la Corte Suprema de Justicia, doctor Rogelio Chávez; el ministro de Economía, licenciado Manuel Antonio Robles, el subsecretario de Agricul-tura y Ganadería doctor José Sergio Mena Méndez y distinguidos huéspedes, delegados y conferenciantes de Centro América, Mé-

El Lic. Palomo Castillo, dijo en su discurso Pasa a la página 26 -

Explica reestructuración de en vuelco de pick up orquesta director del Don Bosco

Dada la experiencia en el campo educativo la Congregación Salesiana, considera necesaria la reestructuración de su Orquesta Juvenil, expresó ayer el director del Colegio Don Bosco, presbítero licenciado Carlos Chiu Fuentes. Dicha orquesta es una agrupación artística integrada por alumnos del mencionado colegio que ha cosechado innumerables

galardones nacional e internacio-nalmente durante casi 20 años de labor, formando en ese lapso va-rias generaciones de jóvenes esrias generaciones de jovenes es-peranza en el campo artístico. Actualmente la Dirección del Co-legio –dice–, ha considerado ne-cesario redefinir los principios, los objetivos y la filosofía de la orquesta; comprometiéndose, el Colegio Don Bosco, a garantizar continuidad del funcionamiento de su Orquesta, según los nuevos lineamientos. El trabajo comple to de dicha reestructuración com-

prende cinco capítulos: Objetivos, Actividades, Responsables, Administración y Proveeduría y Regla mento Interno.

Manifiesta, además, que entre dichos lineamientos tiene prioridad: el de promover y dar opor-tunidad a los integrantes de una mayor formación artística musi-cal; exigir una superación en el rendimiento escolar y en su conducta; capacitar, a sus miembros continúa el director, en la adqui-Pasa a la página 47

Ampliar declaración miembro del ERP detenido ordena juez

El Juez Cuarto de lo Penal de San Salvador, ordenó ampliar declaración de imputado a Roger Alberto Blandino Nerio en torno a sus actividades como miembro de una célula del Movimiento Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP). De acuerdo con el auto, Blandino Nerio, miembro "nato" del ERP desde inicios del presente año, según su confesión,

deberá responder sobre el hurto un vehículo estacionado cerca del Cine Caribe de San Salvador, registrado a finales de agosto.

El procesado, según su decla-ración, formaba parte de una cé-lula encargada de robar vehícu-los; y fue así como el 2 de sep-tiembre llevaron a cabo una "acción suicida" en colonia Centro-

América: al no poder llevarse un auto, dispararon a los propietarios y dieron muerte a la señora Elsa Jordán de Mejía lesionando al ingeniero Angel Mejía Villalta.

El "guerrillero" también resul-tó lesionado en la balacera que se armó esa noche y declaró

Pasa a la nagina 47 declaró que



MEJOR ATENCION. Personal de las Guarderías Infantiles de Santa Ana están recibiendo cursos de capacitación sobre diferentes actividades con el pa-INFORMACION EN PAGINA SESENTISEIS trocinio del Consejo Salvadoreño de Menores, para

mejorar la atención al público y a grupo de asistentes a Cursos de Relaciones Humanas